

## Dieu sera avec nous

Verset clé : « *Que l'Éternel, notre Dieu, soit avec nous, comme il a été avec nos pères ; qu'il ne nous abandonne point et ne nous délaisse point, mais qu'il incline nos cœurs vers lui, afin que nous marchions dans toutes ses voies, et que nous observions ses commandements, ses lois et ses ordonnances, qu'il a prescrits à nos pères!* »  
(1 Rois 8 : 57, 58)

Texte choisi : 1 Rois 8 : 54 à 61

La phrase « *qu'il incline nos cœurs vers Lui* » contient une pensée profonde et une bénédiction. Dieu inclinera activement nos cœurs afin d'obéir à toutes ses instructions, commandements, statuts et ordonnances. Cela a une valeur incalculable dans la vie du chrétien. Paul reprend cette idée en Philippiens 2 : 12 et 13 : « *Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre salut avec crainte et tremblement, non seulement comme en ma présence, mais bien plus encore maintenant que je suis absent ; car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir* ».

Notons dans les paroles de l'Apôtre que Dieu agit en nous pour vouloir et faire son bon plaisir, si nous obéissons et travaillons ensemble avec lui. Voici donc une déclaration définitive concernant l'engagement de Dieu envers nous.

Nous trouvons une autre assurance de la fidélité de Dieu envers nous dans les paroles suivantes de l'épître aux Hébreux 13 : 5-7 : *« Que votre conduite ne soit pas inspirée par l'amour de l'argent ; contentez-vous de vos biens actuels, car Dieu lui-même a dit : Je ne te délaisserai pas ni ne t'abandonnerai. C'est pourquoi nous pouvons dire avec courage : Le Seigneur est mon secours ; je n'aurai pas de crainte. Que peut me faire un homme ? Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole de Dieu ; considérez l'issue de leur vie et imitez leur foi ».*

Paul donne à l'Église de Christ, d'une manière très forte, l'assurance qu'elle ne sera jamais abandonnée, dans sa lettre aux Romains 8 : 31-34 : *« Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous : comment ne nous fera-t-il pas totalement grâce avec son Fils ? Qui accusera ceux que Dieu a choisis ? Personne, car c'est Dieu qui les déclare justes ! Qui les condamnera alors ? Personne, car Jésus-Christ est mort, bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu et il prie en notre faveur ! »*

En vérité, si Dieu et son Fils Jésus-Christ sont pour nous, personne ne peut nous condamner - pas même nous-mêmes, parce que nous laissons le jugement à Dieu-

A l'aréopage d'Athènes, comme mentionné en Actes 17 : 24-28, Paul adressa un appel aux

gens qui se trouvaient là ; il leur expliqua que Dieu n'était ni éloigné ni distant d'eux :

*« Dieu, qui a fait le monde et tout ce qui s'y trouve, est le Seigneur du ciel et de la terre, et il n'habite pas dans des temples construits par des mains humaines. Il n'a pas besoin non plus que les humains s'occupent de lui fournir quoi que ce soit, car c'est lui qui donne à tous la vie, le souffle et tout le reste. À partir d'un seul être humain, il a créé tous les peuples et les a établis sur la terre entière. Il a fixé pour eux le moment des saisons et les limites des régions qu'ils devaient habiter. Il a fait cela pour qu'ils cherchent Dieu et qu'en essayant tant bien que mal, ils parviennent peut-être à le trouver. En réalité, Dieu n'est pas loin de chacun de nous, car c'est en lui que nous vivons, que nous bougeons et que nous existons ».*

Nous louons notre Père céleste et nous nous réjouissons de sa présence avec nous. Pour ceux qui l'ignorent encore, nous attendons avec impatience le moment où eux aussi « *le trouveront* », sachant qu'il n'est « *pas loin de chacun de nous* ». 📖